



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

---

## La Magistratura y SpeechWare se alían para posibilitar el reconocimiento de la voz humana en el dictado de sentencias

La llegada de la Covid ha causado un gran **impacto en la tecnología** de las actividades profesionales y no solo por integrar el teletrabajo. En concreto, en el ámbito jurídico se ha producido una **transformación digital de la Justicia**; un ejemplo sería la celebración de juicios telemáticos, algo impensable hace unos meses. Desde SpeechWare plantean la siguiente pregunta: ¿dónde se encuentran las fronteras, hasta qué punto está preparada la Judicatura y Magistratura españolas para abordar todos estos cruciales y vertiginosos cambios?

La Fundación de la Asociación Profesional de la Magistratura y la consultora en [Inteligencia Artificial](#) de Bruselas **SpeechWare**, han realizado un Proyecto piloto de innovación tecnológica a nivel nacional: **Sol-y-Tec**.

Es el primer sistema de **Reconocimiento vocal** “Inteligente” ideado para el sector jurídico, traducción automática del dictado a cualquier lengua, navegación y búsquedas complejas en la web a viva voz y transcripción de audios y vídeos de un móvil en el PC, generando a los miembros de APM trabajar de forma más rápida y eficaz dictando sentencias y realizando todas estas tareas con la voz.

El prototipo responde a las siguiente ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |